

Die Kunstschule des Bauhauses und die Philosophengruppe des Wiener Kreises vertraten zeitlich parallel wichtige Positionen der Moderne. Mitglieder von beiden Gruppen hatten aber auch verschiedene Beziehungen miteinander. Spuren finden sich bereits vor Gründung des Bauhauses in Wien. Später besuchten einige Mitglieder des Wiener Kreises das Bauhaus in Dessau und diskutierten ihre wissenschaftliche Weltanschauung. Mit Bauhaus und Wiener Kreis widmet sich der vorliegende Band zwei Institutionen der Moderne der Zwischenkriegszeit, die Wege vorgezeichnet haben, die in der Nachkriegszeit international als vorbildhaft galten und deren Wirkung bis heute spürbar ist.

A NoPress Publication

ISBN 978-3-9504520-3-7



9 783950 452037



Bauhaus und Wiener Kreis



Angelika Schnell und Károly Kókai Hrsg.

Bauhaus und Wiener Kreis